
[事業部会委員]

平成２７年　６月２２日（16時~17寺15分）

(1) 部長挨拶

ウエスター３Ｆ３号洋室会議室

☑高橋昭一理事

本　日　の　議　事

□広瀬保之委員　☑小野良治監事　　 □安田　正委員  ☑石田　元委員

出席者　☑　６名/１１名

　　　 ☑O.Z：高橋　伸（広報部長）

☑小島初男部長  ☑狩野紀男副部長 　□赤坂光一理事  □山本義臣理事

       □O.Z：藤枝隆博（事務局総務）

(3) 講演会について

(2) １５回会議議事録の確認

(5) 他の地域の鹿嶋祭関係者を招いての録音取材について

　　　　　　　　　場所　ウエスター会議室　（会場とルームＮｏ．等は後日ご案内）

　　次回の部会開催日　９月２８日（月　）ＡＭ　：　　　ＰＭ　４：００　（変更有り）

鹿嶋祭保存会　第１6回事業部会議事録　

出　席　者

場　　　　所

(6) その他について

日　　　　時

(4) 新屋の昔の鹿嶋祭の録音取材について



　　　　いことは、長い準備期間を大勢の人達が参加しているプロセス内容ではないか。

　　　・搭載人形作り等々、秋美大生を巻き込み少人数町内に割り振るとかも考慮しては。

　　　　（子供会の事業として組み込む検討もあるのではないか：小野監事）

（１）部長挨拶

      事業部会議が１６回を重ねるとは感慨深い。鹿嶋祭りも安全・無事に終了した、イベン

　　　ト広場に１８町内が立ち寄ったと聞いている。以下省略。

（２）１５回会議議事録の確認

　　　全員が黙読して訂正・修正箇所無しで確認がなされた。

（３）講演会について（以後の４議題は小島部長が議事進行）

　　　・川尻や楢山、豊岩や大曲近辺の鹿嶋祭を見学してみることも必要ではないか。

　　　・赤坂理事が資料を持っていそうなのでもう少し依頼方々話をしてみる（小島部長）。

　　　・（４）同様にもう少し資料集めをする（２月１５日の全体会議資料３ページ地域）。

　　　・勝平の鹿嶋船のお祓いをしているか日吉神社石澤宮司に確認する（小島部長）。

　　　・勝平を新屋の仲間として入れる方向もあるのでは（若い人が多くあまり燃えず？）。

　　　特徴的なことが解っている方のようなので、以上の内容を１時間位話してもらったら良

（６）その他について

　　　この議題は取り下げる。理由は８０歳を超えた方は２～３人位しかいない、内容は今迄

　　　の情報や先の座談会の中身と大差はないと判断できること。むしろ資料調査を進めた方

　　　・テレビや新聞等の取材は祭り当日に集中、本来知ってもらいたい又は報道して貰いた

　　　・赤坂議員の働きで昨年に続いて市の教育委員会から祭りに取材が入っていた。

（５）他の地域の鹿嶋祭関係者を招いての録音取材について

　　　が昔の鹿嶋祭に迫れるのではないか。

　　　県内の鹿嶋祭を実施している地域や全体の流れ、その中での新屋地域の位置的なことや

　　　　　・７月１０日の理事会の前に会計監査を終了して置く必要がある（小野監事から大塚会計に連絡）。

　　　・今後の資料補足収集時には調査研究部の資料集めの中身・ボリュームの確認も必要。

（４）新屋の昔の鹿嶋祭の録音取材について

　　　いのではないか。高橋木材の大和氏が知人のようだったとのことから小島部長が携帯電

　　　話で内容確認を取った上で斉藤壽胤氏に講演打診を高橋大和氏に依頼する。７月１０日

　　　予定の理事会にこの話を出す（８月８日総会予定日１７時から１時間位講演して戴だき

　　　日程が合わなければ他日予定に合わせても良い・謝礼は２万円位の交渉条件で依頼）。

議　事　内　容

　　　前回に斉藤壽胤氏の名前が挙がったが、新屋の鹿嶋祭に特に詳しそうでは無いが、秋田


